

CONFAPACAL

Confederación de Federaciones de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnado de Centros Públicos de Enseñanza de Castilla y León



CONFAPACAL

RESUMEN DE LA REUNIÓN CON EL DIRECTOR GENERAL

La reunión se celebró el día 28 de Marzo de 2016, a las 17,30 horas con la participación del Director General de política D. Ángel Miguel Vega, la Jefa de Servicio de gestión Público, transporte, madrugadores, comedores, gestión de funcionamiento de los centros D^a. Rocio, y La Directora General de Innovación D^a. María del Pilar y por parte de la Confederación asistieron Marina Álvarez la presidenta, Engracia Prieto vicepresidenta, José Miguel el secretario, Emi Ruiz responsable de prensa y José Antonio Felipe el representante de Castilla y León en Ceapa.

Después de las presentaciones el Director General nos dio la bienvenida a esta reunión, el primer tema del que se habló fue **COMEDORES**, se han publicado los resultados de las encuestas y es positivamente los datos globales, la percepción es más positiva por los niños en comedores Insitu, las ratios son muy elevadas 25 para Primaria y 15 para Infantil. Los Comedores Insitu van a seguir los mismos, no se van a reducir. 9 centros de la provincia de Segovia están en estos momentos en proceso de adjudicación y será por un periodo que coincide con la finalización de los demás centros de la comunidad. En León piden comedores Insitu para la zona de Riaño y Omaño por la orografía del terreno. En el colegio Villa Obispo de León solicita una ampliación del comedor al quedar este pequeño. En Zamora en el Centro José Galera se está comiendo en el salón de actos y se solicita un comedor más amplio y acondicionado, estos son los casos más graves que nos han llegado y los hemos expuestos. Hay un proyecto piloto en Palencia en el cual los padres están comiendo durante un mes en un centro y si ha notado la mejoría de todos los servicios. Durante los días del 1 al 10 de Mayo se hará una encuesta de comedores, hay un teléfono para cualquier problema con los comedores y poder realizar la encuesta es (983) es gratuito.

CONFAPACAL

Confederación de Federaciones de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnado de Centros Públicos de Enseñanza de Castilla y León



CONFAPACAL

El tema de **INVERSIONES** nos informó que hay colegios con mas necesidades que otros y que priorizan, por seguridad, por ampliación, etc, dentro de los proyectos que tienen en cartera y se van hacer nuevos centros son en Arroyo de la Encomienda (VA) un IES, el Centro Especial de Valladolid, en Villares de la Reina (SA) y alguna reforma en Covaresa, en el Centro de León de Villa de Obispo, en el Antonio Machado, en el centro de Golmayo, en Palencia en la Localidad de Saldaña y la ampliación del Colegio de Villalobón.

Sobre el **TRANSPORTE ESCOLAR**, para el curso que viene nos comunican que las secciones bilingües que tienen ampliación de horario” clases por la tarde” los transportados tendrán autobús u otro servicio similar según las necesidades, o (complementaran con beca de transporte) y a su vez se ha solicitado que la gente que participa en el Proyecto PMARE y esté en la misma situación puedan coordinarse para beneficiarse del transporte, ósea que tengan el mismo horario que los de bilingüe. Habrá más líneas combinadas, pero tendrán preferencia los alumnos tanto ESO, BACHILLER y CICLOS FORMATIVOS, solicitamos acompañantes en secundaria, y también que los centros abran sus puertas cuando lleguen los autobuses, porque desde que empiezan a dejar alumnos hasta el último colegio, los niños se quedan en la calle durante 15 a 20 minutos. Y hablara con los respectivos ayuntamientos para poner marquesinas.

El **BILINGÜISMO** sobre el titulo o reconocimiento ahora mismo es imposible este año van hacer una evaluación en los centros de primaria y para el siguiente en Secundaria para ver cómo funciona, también solicitamos la ampliación del bilingüismo a bachiller al considerar que se puede poner como asignatura opcional para no perder los 10 años que han estado dando el bilingüismo y así se sigue practicando el idioma.

Sobre la **LOMCE** le comunicamos que la prueba de 3º nos parece los chicos muy pequeños para realizar esta prueba, y la de 6º estamos en desacuerdo, en las demás comunidades donde se han negado hacer las pruebas se amparan en que todavía no se ha desarrollado la ley, este año han

CONFAPACAL

Confederación de Federaciones de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnado
de Centros Públicos de Enseñanza de Castilla y León



CONFAPACAL

simplificado la orden de 3º y 6º de primaria sobre la normativa. La prueba de 6º no tendrá efecto académico. Sobre las pruebas del año pasado comentar que hay 69 centros en toda la comunidad que tienen un 15 % de suspensos. 220 centros de la comunidad han puesto un plan de refuerzo en lengua y Matemáticas este año dentro del horario académico. 802 centros han sido evaluados y estos no tienen efectos académicos.

Sobre las **EXTRAESCOLARES** de los profesores comentar que los centros de jornada continua, están obviando en muchos casos la instrucción de octubre del 2001, poniendo extraescolares poco apetecibles para los alumnos y así estos no van, dejando las extraescolares para que las realice y oferte las Ampas, ante esto el Director General propuso una inspección en los centros para hacer cumplir la orden y mirar a ver si hay que cambiar la extraescolares para que sean más atractivas para los alumnos.

Valladolid 28 de Marzo de 2016

José Miguel Martín

Secretario